

„Baut Honda jetzt auch Busse?“

Von Guido Borck

Etwas Verwunderung ist dem älteren Herrn anzumerken, als er das gezackte H im Markenlogo an der kurzen Frontpartie entziffert. „Baut Honda jetzt auch Busse?“, lautet seine Frage. Nicht ganz, denn das mächtige Auto vor ihm ist ein Hyundai Staria. Er ist 5,25 Meter lang, zwei Meter breit und zwei Meter hoch und eine imposante Erscheinung. Die opulenten Abmessungen geraten jedoch schnell zur Nebensache. Vielmehr ist es das futuristische Design, welches auf Supermarkt-Parkplätzen und an Tankstellen für Aufsehen und anschließenden Gesprächsstoff sorgt. (aum)

Bilder zum Artikel



Hyundai Staria Signature.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Hyundai



Hyundai Staria Signature.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Hyundai
